

拝啓 この度は、二週間にわたり現場実習の機会を
与えて頂き、ありがとうございます。加工場のみな
さんにはたくさんご迷惑をおかけしました。またぼく
が困るたびにアドバイスを頂きました。本当にありがと
うございます。

この二週間でいるいるな仕事をやらせてもらいました。
少しずつ仕事に慣れ、一人でできることが増えていき
ました。仕事をやるなかで思ったことは状況確認
をすることの大切さです。それは、リフトやトラック、
加工機械などの近くで作業をするときに周りを
見ていないと自分自身に危険なことが起りそう
なことがあったからです。僕は周りを見て行動する
ことが苦手なのでこの経験は本当に良かったです。
また、仕事は厳しいけれど、楽しいということも

感じました。加工場のなかを無駄のない動きで
運転したり、機械操作をしたり、手際よく働く皆さん
をカッコいいと思いました。僕もみなさんのように、
次のことを考えながら働けるようになりたいと
思いました。

井上社長さんから「プロはスポーツだけでなく、
仕事を続けている人もプロなんだよ」と教えて頂
きました。僕はこのことが強く印象に残りました。「仕事
を続けてお金を稼ぐ」ということをあらためて考
えることができました。これからの学校生活で、社会に
出て「プロ」になれるようにがんばっていきな
いと思えます。

敬目六